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Zitat von Maggi 

@moonlight:

Das ist doch Quatsch!
Ein gewisses Leistungsprinzip sollte im Profi-Sport schon gelten.
Wie willst du denn z.B. einem Mike Frantz erklären, warum Harry ein x-faches von
seinem Gehalt verdient?
Beim Harry stimmt einfach das Preis/Leistungsverhältnis überhaupt nicht und deshalb
sollte er gehen.
Wenn man schon Großverdiener in der zweiten Liga beschäftigt, dann sollten diese
auch die entsprechende Leistung bringen!
Und bei Harry ist das nicht eine kurzfristige Formkrise sondern es ist ja fast ein
Dauerzustand 

Alles anzeigen 

aber eins muss man auch bedenken. Harry ist nicht der einzige "großverdiener". Was isn mitm
Pinola oder dem Andi? Glaubt ihr einer von denen verdient weniger als Harry? Es wird ja von
den Medien auch nicht behauptet das er in unsrer mannschaft am meisten verdient! jetzt heißts
bestimmt das sie ja auch "besser" sind. Aber ich finds übel wenn ihr so tut als würde Harry
mehr verdienen als 2/3 der mannschaft zusammen.

ich kenn mich da mit den zahlen net so aus.

alles in allem, solang genügend kohle reinkommt darf er von mir aus gehn, bloß das mit dem
leihgeschäft gefällt mir echt net...
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